



684765

b. JI.

Ugo., 29.10.1978

Moticias,

Dramática Situación De Familia de Escritor

- Gómez Morel abandonó su hogar hace una semana.

Incierta y dramática es la situación en que ha quedado la familia del escritor Alfredo Gómez Morel, compuesta por su esposa Luz Alviaj Carmona y cuatro hijos, dos gemelos de 3 años. Gómez Morel, quien adquirió relevancia literaria con su trilogía "El Río", "La Ciudad" y "El Mundo", arrienda una modesta vivienda de la Población San Gregorio, 11 Poniente 8880. En la actualidad tiene 20 años

cruentas necesidades. También existe el ofrecimiento de una empresa cinematográfica de hacer una película sobre la base de "El Río".

El escritor, ante la angustiosa situación, dejó su hogar hace alrededor de una semana y su familia no sabe dónde se encuentra.

Luz Alviaj, la esposa, señala que está debiendo \$ 3.000 de arriendo y que la dueña de la casa amenaza con el desalojo.

Dramática situación de familia de escritor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dramática situación de familia de escritor. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)